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笠原地域 地区懇談会における 

主な意見と回答を報告します 
 

 「令和元年度主要事業について」をテーマに開催した地区懇談会での主なご意見とその回答をまとめました

のでご覧ください。 

※このまとめは 6月 28日（金）時点のもので、いただいたご意見のいくつかは、現在も各担当課が鋭意対応を

進めています 

日 時：令和元年 6月 14日（金） 午後 7時～ 

場 所：笠原中央公民館 会議室 1 

●ご意見 あいのりタクシーは、区によって財政的に導入が難しいです。名古屋市の敬老パスのような補助制

度の導入を考えてください。 

 地域により事情が違うことは十分理解しています。また、名古屋市と多治見市では、人口も財政規模も違う

ため、同程度の補助は困難です。導入をご検討であれば、担当職員が現地に出向いて説明させていただきます。 

 

●ご意見 企業誘致した日本ガイシ(株)は、原発関連の部品を作ると聞きましたが本当ですか。 

 多治見工場では、原発関連の部品を作ることはありません。 

 

●ご意見 空き家などを子ども食堂にすると、固定資産税が減免になる制度を作ってください。 

 子ども食堂の場所については、公共施設を使用していただき、使用料については減免を検討します。 

 

●ご意見 笠原小学校前の横断歩道橋が錆びているため塗装をお願いします。また、森下霊園までの道路に蓋

付Ｕ字溝の設置をお願いします。 

 現場を確認します。地元の町内会長あるいは区長を通じて地域全体の要望としてください。 

 

●質問 笠原中央公民館やかさはら福祉センター、笠原児童館がどうなるのか教えてください。 

 詳細はまだ決まっていません。今後地元の皆さんに説明していきます。 

 

●質問 10月から消費税が上がった場合、笠原中央公民館などの使用料はどうなりますか。 

 6月議会で承認いただき、消費税が転嫁された時点から 2％増額する予定です。 

 

●ご意見 災害予測で自主避難や避難指示が発令された際、寝たきりや車椅子の方など交通手段が無い人のた

めに福祉施設が所有するデイサービス車両などを使用できるようにしてください。 

 民間の車両であるため困難です。今年度から避難情報を 5 段階の警戒レベルで運用し、高齢者など避難に時

間を要する方については早期に避難開始を案内します。 

 

●ご意見 笠原小学校前の歩道橋が取り壊しになると聞きましたが、取り壊す際や取り壊した後の子どもたち

の安全確保策について教えてください。できれば修繕をお願いします。 

 今年度中に市内全 12カ所の横断歩道橋について方針を決定します。 

回 覧 
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●ご意見 通学路の白線が消えて見づらいため修繕してください。また、必要な場所へは新たに横断歩道を設

置してください。 

毎年学校からの修繕要望により、警察、教員、ＰＴＡなどで現地確認を行い優先順位をつけ修繕しています。

横断歩道の新設については、警察の管轄になりますので、区長を通じて警察署へ要望書を提出してください。 

 

●質問 笠原環状線の予定について教えてください。 

都市計画道路として今後長期的に整備をする予定です。整備時期については未定です。 

 

●質問 かさはら福祉センターが移転した後に、土地の使用はどのようになるのか教えてください。また、笠

原町時代の笠原神明宮との約束はどうなりますか。 

かさはら福祉センターの土地については、笠原神明宮の土地であり、賃貸借契約に基づいて借用しています。

笠原町時代における取り決めについては承知していません。 

 

●質問 滝呂バイパスの進捗状況を教えてください。 

県道であるため県に進捗状況を確認したところ、現在も用地交渉を行っており引き続き完成に向けて取り組

むとの回答です。 

 

●ご意見 モザイクタイルミュージアムや陶彩の径、アザレアホールなど、合併して良かった面が多数ありま

す。 

 

●質問 笠原地区にもたくさんの土地がありますので企業誘致をお願いします。 

 企業誘致課の職員が現地を一緒に確認します。 

 

●質問 事業者による砂山のがけ上（笠原町 830-1）の工事について、湧き水が多く災害が起こりやすい場所

なので、市から指導をお願いします。また、地籍調査が終わっておらず境界が定まっていないため困る方がい

ると思います。 

 県の許可が必要な工事であるため、県と情報共有し、県土木事務所から事業者へ危険防止について指導を行

います。地籍調査については、近々関係地権者へ説明会を予定しています。 

 

●質問 図書館笠原分館の今後について、具体的に決まっていることがあれば教えてください。 

詳細はまだ決まっていません。今後地元の皆さんに説明していきます。ご意見がある場合は、町内会長や区

長などを通じて地域の総意としてご提案ください。 

 

●ご意見 子ども食堂について市や地域の皆さんのご協力にお礼申し上げます。 

 

●ご意見 横断歩道を渡る際に必ず手を上げるよう周知徹底をお願いします。 

交通安全の啓発について広報たじみの活用を検討します。 


